大塚製薬株式会社と「包括連携協定」を締結しました

令和5年5月11日(木)、町は緊密な相互連携と協働による活動を推進するため、大塚製薬株式会社との「包括連携協定」を締結しました。締結式にあたり、大塚製薬株式会社ニュートラシューティカルズ事業部大宮支店田中健太郎支店長からは、「利根町様におかれましては、「ともに創ろう みんなが住みたくなるまち とね」という、テーマの下で活動していらっしゃいます。今回の締結を機に協定が形骸化することなく、あらゆる点で健康という側面からサポートしてまいりたいと思っております。今後、利根町の皆さん方と調整をしていきながら、町民の方々が少しでも健康になり、利根町様のお役に立てるよう、

この包括連携協定に基づき、健康の維持・増進やスポーツの 振興、食育に関することなど、様々な分野において大塚製薬株 式会社と連携を行うことにより、よりよい町民サービスの提供 につなげていきます。

弊社の知見とエビデンスを持って進めて参りたいと思っており

ます。」とごあいさついただきました。





竜ケ崎税務署から感謝状

6月22日(木)役場にて、住民サービスの向上と事務の効率化に多大な貢献があったとして、大澤竜ケ崎税務署長(写真右)から佐々木町長に感謝状が手渡されました。

令和4年分の確定申告で、申告書の「データ引継^{**}」を町民のみなさまのご理解とご協力のもと本町が積極的に行ったことによるものです。

今後も町ではこの取り組みを続けていきますので、町民のみなさまのご協力をお願いします。

※「データ引継」とは、市町村の確定申告会場で申告書作成システムで作成された所得税等の申告書を税務署へe-Tax送 信できる仕組みで、事務の効率化により、還付金の早期還付が可能になるなどのメリットがあります。



-利根小学校開校式



令和5年5月19日(金)、利根小学校の開校式が挙行されました。

開校式では、町長から教育長へ、教育長から学校長および児童代表者に学校旗の受領が行われたほか、校歌を作詞・作曲した県立取手松陽高校の小山(長谷見)順子先生の伴奏により、子ども達が元気に校歌を歌いました。



学校旗の受領



校長式辞



校歌斉唱



町長式辞



学の本堂で過ごすことが出来ました。当日は利力の個別指導の時間が持たれ、有意義ない。プロの演奏者によるブラスの響きなり、プロの演奏者によるブラスの響きなり、プロの演奏と、それを感じて自然に油な音楽を皆様で共有して、とても一体感な音楽を皆様で共有して、とても一体感な音楽を皆様で共有して、とても一体感な音楽を皆様で共有して、とても一体感な音楽を皆様で共有して、とても一体感な音楽を皆様で共有して、とても一体感な音楽をあった。当日は利益の本質で過ごすことが出来ました。当日は利益の本質で過ごすことが出来ました。当日は利益の本質で過ごすことが出来ました。当日は利益の本質で過ごすことが出来ました。当日は利益の本質で過ごすことが出来ました。当日は利益の本質で過ごすことが出来ました。

7

令和5年7月 (No.712)

6